

Nos actions

La Fédération Française des Diabétiques est une Fédération proche des patients. Elle répond aux besoins des personnes atteintes ou à risque de diabète et leur entourage. Pour accomplir ses missions de défense, d'information et d'accompagnement, elle met en place des actions, des campagnes, produit des supports qui peuvent revêtir différentes formes.

La Fédération donne **des informations et des conseils** par l'intermédiaire de son **service social et juridique**.

Elle organise, grâce à **son réseau d'associations locales**, des **actions d'information et de prévention du diabète** dans toute la France au cours principalement de deux temps forts dans l'année : la **Journée mondiale du diabète du 14 novembre** et la **Semaine de prévention début juin**.

Elle dispense, grâce à ces bénévoles, des **actions de prévention en milieu scolaire et en entreprise**.

Elle propose à ces associations locales de participer à un programme d'accompagnement des personnes diabétiques : **Elan solidaire**

Découvrez en détail toutes nos actions.